

Paul Hendrik Fürst

Bei der Taunus Zeitung, Regionalausgabe der Frankfurter Neuen Presse

„Seit dem 15. Februar 2025 arbeite ich als Redakteur bei der Taunus Zeitung in Bad Homburg – einer Regionalausgabe der Frankfurter Neuen Presse – und betreue eigenständig eine Kommune im Hochtaunuskreis in Hessen. Der Fokus des DFS-Bachelorstudiengangs auf Kommunikation, die Studienzeit in Metz und das Pflichtpraktikum im frankophonen Ausland erleichtern es mir im Berufsalltag, auf Menschen zuzugehen und mich auf unbekanntem Terrain zurechtzufinden. Durch das Schreiben wissenschaftlicher Arbeiten habe ich zudem gelernt, Kompliziertes für den Leser oder die Leserin verständlich zu machen – als Redakteur ist das heute mein täglich Brot. Besonders positiv in Erinnerung geblieben ist mir der Zusammenhalt in unserer DFS-Gruppe. Aus dem Bachelorstudium sind einige enge Freundschaften entstanden und noch heute pflege ich regelmäßig Kontakt zu fast allen Ehemaligen. Die Studienzeit in Saarbrücken und Metz möchte ich auf keinen Fall missen.“